



GERMINAL

órgano de expresión pública del grupo germinal

Noviembre, 1988

Número 0

— ES IMPOSIBLE AVANZAR SIN MARCHAR HACIA EL SOCIALISMO —

A LOS MILITANTES DE LA F. P. DEL POSI

*Carta de los militantes de la
Fracción Pública del POSI
constituidos en GRUPO
GERMINAL —por la rectificación
política y organizativa del POSI,
por la construcción del POR
por la reconstrucción de la IVª
INTERNACIONAL—*

*Propuesta de resolución para la
Conferencia Extraordinaria de la
FP del POSI.
(suscrita por los militantes del
GRUPO GERMINAL)*



Grupo **GERMINAL** —por la rectificación política y organizativa del POSI, por la construcción del POR, por la reconstrucción de la IVª Internacional

GERMINAL

CARTA DE LOS MILITANTES DE LA FRACCIÓN PÚBLICA DEL POSI CONSTITUIDOS EN GRUPO "GERMINAL" (por la rectificación política y organizativa del POSI, por la construcción del P.O.R., por la reconstrucción de la IV Internacional).

Valencia, 6 de noviembre de 1988

A TODOS LOS CAMARADAS DE LA F.P. DEL POSI.

Camaradas:

Hemos llevado durante 4 meses un proceso de discusión que, estando diseñado para centrarse fundamentalmente sobre la cuestión del la Internacional, su crisis, su reconstrucción y construcción, inevitablemente ha incluido los diferentes balances de nuestra Fracción y concluido con las diferentes perspectivas que nos abrimos o, más bien, nos marcamos.

Que esta discusión sobre la Internacional se planteara directamente en forma de encrucijada organizativa no ha sido producto del voluntarismo "sectario" de dos camaradas de la dirección. Esa encrucijada ha existido desde el origen mismo de la FP, desde al menos el día en que fueron redactados el Proyecto de Tesis Políticas y el texto de apoyo condicionado a Lambert, que incluían ya elementos pertenecientes al bagaje autoproclamacionista (ahora en versión "todos los trotskystas juntos") del PORE.

Lo veáis o no -y es difícil no hacerlo tras el desarrollo de las discusiones- desde el comienzo el cda. Chafer ha constituido una vía política por la que el PORE ha incidido políticamente y ha intentado instrumentalizar la reacción organizada de cuadros del POSI de alta calidad -Carles y Tania- contra la política y los métodos (que también son política) de Raúl. Política oportunista y métodos burocráticos que sabemos no son más que el reflejo de los de la actual dirección del CIR.

La composición y naturaleza contradictoria de la FP, que se expresa concentradamente en el cda. Josep-LLuis, ha exigido y exige ser resuelta en uno u otro sentido: en el terreno del CORCI-IV Internacional-CIR, del que procedemos, o en el de la "IV Internacional reconstruida"-LIRCI. Son falsas ilusiones creer que en la historia, incluida la de la crisis de la IV Internacional, existe una tierra de nadie donde sus propias leyes dejan de funcionar y el método marxista de construcción del Partido de la Revolución Mundial (desde el primer ladrillo hasta el último, incluido el proceso de reconstrucción de la IV Internacional) puede ser sustituido en algunos de su componentes -la reconstrucción- por el voluntarismo del ecumenismo trotskysta externo o por encima de los procesos reales de la lucha de clases y en el interior de nuestra clase.

A nosotros nos costó muchos meses comprender la importancia de las consecuencias políticas de la disociación entre el método de construcción del Partido y el de la reconstrucción de la IV Internacional. Disociación que marcó las resoluciones de la I Conferencia y continuáis compartiendo con el PORE, y por la cual la reconstrucción de la IV Internacional sería una cuestión que afecta e interesa fundamentalmente a los que se reclaman

del trotskysmo, aunque su política esté bien lejos de tener relación con la del Programa de Transición.

La solicitud de voto en las elecciones catalanas ("vota a los partidos obreros, con preferencia a los que se reclaman del trotskysmo"), que nos hizo contraponer públicamente lo que la FP consideraba "pasos adelante en la reconstrucción de la IV Internacional" (?), con la necesidad de la clase obrera catalana de concentrar el voto de clase contra Fajol, fue el detonante que nos determinó a combatir decididamente por resolver la contradicción en el terreno del CIR, el de la continuidad orgánica de la lucha por la reconstrucción de la IV Internacional, el del método del Programa de Transición. Y producto de esa determinación ha sido la discusión abierta y esta misma conferencia extraordinaria.

La necesidad, para los cda. que hoy nos constituimos en Grupo Germinal, de separarnos política y orgánicamente del campo gravitatorio del PORE, concluidos los plazos de discusión interna, es imperiosa. Mantenernos en ese campo de la contradicción sin conseguir resolverla nos paraliza políticamente y por tiempo indefinido, en el camino de la destrucción.

Vosotros mismos no tardaréis en veros obligados en enfrentar una salida a vuestro grupo, y en esa búsqueda, encontraréis la misma encrucijada que hoy todavía os resistís a reconocer. Las alternativas posibles ya las tenéis planteadas en los diferentes documentos. El cda. Cháfer propone el PORE y el cda. Josep-Lluís la LIT o la LIRCI, tras un tiempo corto de supervivencia independiente. La nuestra ha sido la de un giro completo en el rumbo de la FP que rompiera con el destino que nos prometen Cháfer o Josep-Lluís, que no es aquél por el que adherimos a la Fracción y que hubiera permitido a la FP ser lo que ella misma se ha impedido ser: una auténtica referencia que abriera expectativas en defensa del Programa de la IV Internacional y de las adquisiciones del combate por la reconstrucción de la IV que el CIR todavía encarna.

Ahora será vuestra discusión y vuestra elección. A nosotros nos queda desear, finalizada la discusión orgánica y elegido con claridad nuestro terreno, que vuestra propia historia y experiencia os empuje a la elección que nos permita reencontrarnos.

Saludos trotskystas.

PROPUESTA DE RESOLUCION PARA LA CONFERENCIA EXTRAORDINARIA
DE LA FP DEL POSI

La conferencia extraordinaria de la FP del POSI, haciendo el balance de nuestra propia historia, en la que, desde nuestros orígenes, se han mezclado numerosos elementos políticos provenientes del trabajo del PORE en el seno y contra el POSI y la misma FP, veniculizados fundamentalmente por el cda. Cháfer, y por el que se ha pretendido instrumentalizar la reacción organizada de cuadros del POSI contra la política oportunista y los métodos burocráticos de su dirección, ACUERDA MANIFESTAR PUBLICAMENTE QUE:

1.- No reconoce más centro internacional que IV Internacional-CIR, el cual, -sean cuales sean las graves diferencias que nos separan de su actual dirección- no ha sufrido todavía un cambio cualitativo en su naturaleza, tras el estallido de los años 52-54, de la Internacional que Trotsky fundó.

2.- Seguimos considerando al POSI -independientemente de las divergencias, incluso de principios, que mantenemos con su dirección- como nuestro partido, no sólo porque nunca ha sido nuestra voluntad ser excluidos burocráticamente de su seno, sino fundamentalmente por su calidad de sección de IV Internacional-CIR en el Estado Español. Esta exclusión burocrática (de la que es responsable la dirección del POSI) facilitó y facilita el arraigamiento demagógico de las tesis poristas en el seno de la Fracción, y no trataba de cortar el paso al PORE sino a las reacciones dentro del POSI ante el curso revisionista emprendido por su dirección, como demuestran las exclusiones de otros militantes y la imposición del reino del terror político que ha colapsado la vida interna del partido.

3.- La tarea estratégica de construcción del PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO, instrumento de la toma del poder por el proletariado en el Estado Español no puede ser condicionada a la ausencia de reacción -temporal o no- en el seno del POSI y el CIR contra el revisionismo liquidador de sus direcciones. Por ello consideramos ineludible nuestra propia construcción directa en la lucha de clases sobre la base de la teoría marxista de la revolución -en la época del imperialismo, revolución permanente- desarrollada en los cuatro primeros congresos de la Internacional Comunista, alrededor del eje estratégico de construcción del Partido con el método del Frente Unico, que organiza la lucha de clase contra clase, y concentrado en el Programa de Transición, cuyo método debe servir para elaborar un programa de acción que avance una salida política de poder obrero a las tareas planteadas al proletariado y las más amplias masas del Estado Español por la crisis histórica del régimen burgués imperialista. Tarea que supone un combate que incluye pero no se subordina a la rectificación política y organizativa del CIR y su sección en el Estado Español.

..

4.- La construcción del partido en el Estado Español es inseparable, e imposible, sin enfrentar las tareas de la reconstrucción de la IV Internacional, de la construcción del Partido Mundial de la Revolución. Tareas que hoy por hoy exigen e implican :

-Defensa de IV Internacional-CIR y lucha por su enderezamiento político y organizativo.

-No abandonar lo que debería ser el eje de IV Internacional-CIR : la reconstrucción de la IV Internacional.

-Proquestas y campañas políticas en los planos nacional e internacional por acciones de Frente Unico, que sólo son acciones de Frente Unico si son acciones de masas sobre puntos, reivindicaciones y consignas precisas.

Y todo ello no puede hacerse obviando los fenómenos políticos que suponen la evolución del SWP en el marco del SU, la afirmación de este como centro revisionista destructor de la IV Internacional (una vez superadas las crisis que lo desgarraban), la destrucción de IV Internacional-CI por la, en su día, Fracción Bolchevique, que confirmó la naturaleza revisionista de la actual LIT, la crisis de degeneración por estancamiento de "IV Internacional reconstruida" que ha aflorado en una huida hacia adelante en su carácter proestalinista, fenómenos todos que conforman un escenario político que hace imposible, en el momento actual, cualquier discusión entre IV Internacional-CIR y esas organizaciones, al no existir ninguna base común de discusión.

Por contra, la táctica de la Conferencia Abierta, ha tomado desde 1973 otro significado, en función de la tendencia del proletariado a reagruparse sobre un nuevo eje según un proceso determinado. Proceso, que en el marco de la crisis conjunta del régimen capitalista, de la burocracia del Kremlin y de las otras burocracias parasitarias y contrarrevolucionarias, de los aparatos del movimiento obrero (estalinista, proestalinistas, reformistas, sindicales), de las organizaciones y partidos nacionalistas burgueses y pequeño-burgueses, los procesos en curso en el movimiento obrero, la clase obrera y la juventud, tiende a liberar fuerzas, corrientes, a que se constituyan organizaciones en ruptura con la burguesía y las burocracias parasitarias y contrarrevolucionarias, que están o estarán buscando un programa, quieren o querrán construir partidos y una internacional revolucionaria. Únicamente en relación con estos procesos, todavía embrionarios, puede ser reconstruida la IV Internacional.

5.- Para la nueva etapa política y organizativa que nos abrimos, de la que deseamos eliminar todos los elementos de naturaleza porista (es decir, de ecumenismo "trotskysta" y autoproclamacionista) y que han impedido levantarnos como referencia de principios cara a los militantes del POSI, frente a su dirección, adoptamos una nueva denominación, en ruptura con la imagen de fracción crítica del PORE que posee la Fracción Pública del POSI: la FP del POSI pasa a denominarse GRUPO GERMINAL (por la rectificación política y organizativa del POSI, por la construcción del Partido Obrero Revolucionario, por la reconstrucción de la IV Internacional).